



議会だより

Tatsuno Town
Assembly News

9月定例会



唐木沢橋
橋脚洗掘沈下

台風による被害続出



波田線
列車脱線軽覆

第15号

平成16年(2004年)

11月1日

・開門／辰野町議会
・編集／議会広報委員会

常任委員会活動

～総務文教常任委員会～

p.2

～社会福祉常任委員会～

p.4

～経済建設常任委員会～

p.6

請願・陳情のゆくえ

p.8

委員会

活動から

総務文教常任委員会

● 15年度会計決算審議
● 条例審議
● 委員会活動報告



芸術の秋 ミュージアムコンサート開かれる

総務費
生徒派遣の補助事業は、国際協会と話し合ふ、内容を見直すことになりましたが、これまでマニフェスト化している

総務費
ワード市への生徒派遣の補助事業は、国際協会と話し合ふ、内容を見直すことになりましたが、これまでマニフェスト化している

消防費
消防団員の確保が課題になり下るやうで、女性団員の入団を規制を入れることを考えるよう必要性を指摘しました。

公債費
15年度の元金返済は10億7,911万円、利子返済は55億5,711万円、超過歳差高額7,911万円、超過歳差高額4,484万円となりました。

教育費
補助事業、起債事業は結果として公債費が増えることになるので、将来の償還計画を十分検討して実施するよう指摘しました。

一般会計決算審議

歳入今期と歳出の諸余費

総務費、民生費のうち回扣費、消防費、教育費、公債費についての計算検査を行ふ、回答をしました。

なお、一般会計の繰越金は2億1,565万円となりました。

歳入

光情報センターの運営について取扱を検討するが、収入より支出の方が大きいので利用率を高めるよ

うに検討をしていくよう要望しました。クラインガルテンの使用料については、今後発生する修理、修繕費などのために積立

金などの準備をしていく必要性を指

総務費
ガルテンの使用料につづいて取扱を検討するが、今後発生する修理、修繕費などのために積立

金などの準備をしていく必要性を指

して取扱を検討するが、今後発生する修理、修繕費などのために積立

金などを準備していかなければなりませんが、押さえも許さない対応など不納欠損にならないよう努力を求めるました。

消防費
消防団員の確保が課題

になりました。

消防費では、未納整理に

は努力をしてくるのであるが、3,604万円の不納欠損となりました。終し

ては、子育て支援マスター制度を手心に今後は進めていくようですが、子供たちが自分でできるよう援助をしていくことを重視と指摘しました。

公債費
15年度の元金返済は10億7,911万円、利子返済は55億5,711万円、超過歳差高額7,911万円、超過歳差高額4,484万円となりました。

補助事業、起債事業は結果として公債費が増えることになるので、将来の償還計画を十分検討して実施するよう指摘しました。

見直しが必要と指摘しました。

倍報過倍事業には、JG

教員住宅の入居状況をみると、半数前の方をベッドでは在室が多くので、十分対応できるような体制の充実を求めました。

また、保守点検の委託料

もととて西小学校の耐震化実験を行つてい

ます。

特別会計決算審議

有線放送特別会計

現在農業気象情報を放送しているが、保守点検費用が多額になっている。補助金事業であるので、困難な面があると思われるが、経費節減にむけて検討するよ。

有線放送の新規加入者は8件の一方、脱退などにより17件が一時休止している現状から、脱退者が対策をさらに進める必要を要望しました。

有線放送は町民に情報を提供、緊急の伝達など日常生活に大変役立つている媒体であることから、一層頼り込まれる運営に努力することを求め認定しました。

条例審議

「インター・ネットワークシステムの記載及び管理に関する規則」の制定

電気通信事業法の改正

により、地方公共団体が非常に効率で電気通信事業を行なうことができるようにな

うことなどを受けて、「長野市地図情報化計画」に基づいて、現在ある光ケーブルも活用できることになりました。

市は、現在ある光ケーブルをシートワークの民間開放を進めていくことにし、地域情報化の促進をしたいとの考え方から条例を制定し、活用をはかりたいとの提案です。

議論の中で次のようないい質疑がありました。

(質問)現実の収支見通しはどうなるか。

(回答)維持管理、保守点検については加入者負担となるので、町の新たな負担は生じない。

有線放送は町民に情報を提供、緊急の伝達など日常生活に大変役立つて

いる媒体であることから、一層頼り込まれる運営に努力することを求め認定しました。



会活動報告

小野宿間見視察

この宿間屋は、小野廢正ととなり、更に教育の場で活用されることになりました。

安政6年(1859年)小野の大火後に建てられたもので、尋木における町

軒に宿間屋としての姿

を今日に伝え、小野宿町並みの中心構

の景観を形成する重要な建物(長野の

指定文化財・教育委

員会資料)であると

され、町文

化財に指定され、町へ車

に残された資料を活用して、地域

に閉かれた宿間屋を行つており、そ

の中の夏期講座は今年で8回

を重ねました。毎回40人から50人の

参加者があり盛況です。

(回答)条例を作ることに

つていますが、要望があれば用紙の手をお見せする

ことも可能ですので、教育委員会へ問い合わせをしてくださいとの説明です。

地元の老人クラブの方々が月1回お掃除をして保育園の施設として保存に協力をしています。

今後の運営についても研究検討が必要とされていますが、今年10月末に「県立」に指定される予定であり、教育の場でも活用されることを期待しています。

研究検討が必要とされていますが、今年10月末に「県立」に指定される予定であり、教育の場でも活用されることを期待しています。

(回答)小野宿の実際の現状があたため



委员会

活動から

社会福祉常任委員会

● 15年度会計決算要旨

重要農業活動報告

四庫全書

ることを条件にすれば、田舎を
選ぶ際は、通勤に限定され
ません。このため決算額は
1万円程度で留まります。
またのべ16年度の様子を見
て、限度の申請額をすぐ知
り得ました。

にて、「利用者が少なからずは制度的に問題があるのではないか」では、「効率化を図るにあらじめ既存まで「上りたらどうする」など意見がありましたが、福祉タクシー券の補助を受けられる対象者は、障害者手帳を持つ70歳の方以上の方で、車椅子など一定の要件を満たすことが条件とされ、田舎

特別会計決算審議

せんじるが、16年度の輸出を見て、足りの供給地を多くあると見えた。

伊藤井中央院の診療は今
のところ出でません。全學
的に落合したのは地元医

七

因此而更顯得

の修行や、老人供養对義
年金の手引上などから、接
供養者が年々増え続け丁
々出で。今後、むかしに鑑し
て老院に進むことなく振
れに困るのでは、国民年金の
健全化と医療医療の確実化
両院の連携強化に努め、町
がん扶養扶助の推進なら
の施策を実現しました。

女性専門の外来診療は、「婦人科」はじめペタシフ全員が女性であることをから、女性特有の疾患や健康の悩みなどペタリ話題をかわやかに細かくお話ししながら、女性の生活にわたる健康づくりを支援するため、女性患者から好評であると思われる「今後も期待される」と今後の期待と評価がありました。

母朝中央病院の診療室で午後二時頃から四時頃まで、全学的に講義したのは短い間であつたが、田嶋義久と藤原常蔵の改定によるやうな「心臓」「脳」「肝」「腎」「胰臍」「脾臍」「骨髄」「腎臍」「心臓」「脳」「肝」「腎」「胰臍」「脾臍」「骨髄」の順序で、各臓器の解剖生理を述べた。その間に、田嶋義久は「心臓」「脳」「肝」「腎」「胰臍」「脾臍」「骨髄」の順序で、各臓器の解剖生理を述べた。その間に、田嶋義久は「心臓」「脳」「肝」「腎」「胰臍」「脾臍」「骨髄」の順序で、各臓器の解剖生理を述べた。

九

も正を統一貿易の運営に
対処する医療体制の確

東京中央病院を伊北地域の
中核的総合病院としての
役割を十分認識した上で
立いて、精神衛生と医療
サービスの向上に努力し
た結果となりており、今後



金華縣志

介護を社会全体で運営して支え合う社会保険制度としてスタートし4年が経過し、制度の仕組みやサービスについての理解が利用者に浸透されました。

本年度の訪問介護による在宅サービスを利用者が増加傾向サービスの利用が、7,249件の増の16,555件で、翌年度報酬金が54万円となり、介護給付費準備基金残高が1億円余りとなっています。

年々大卒者も新規登録を増加することが予想されるので、保健・医療福祉との連携による子防介護に取り組み、効率的な運営と充実した介護制度となるよう要望しました。

一歳会計及び老人保険
医療特別会計、第一赤穂市
特別会計、川島診療所特別会計
会計を含めた7特別会計
について審査し、厳しい財
政運営のむとにありて、15
年度事業計画に並んで、
当面する多くの課題があ

国をため可能な限りの財政保証と簡単的な財政運営に努めて事業を進むし、

おおむね結果の目的を達成されたと認め、審査会議一致で認定しました。

「御用」視察

新潟市では古賀アラスチックがどのようにリサイクルされているのかを把握するため、「信州ウエスト笑撃工場」を視察しました。

これがはじめてハロウのセンターに送ってきました。選別されたものは、機械的に圧縮・梱包し、動燃材などをとして出荷しています。コストを節約するために分別の状態で高く売ることが大切であることを実感しました。



お預けプラスチック袋類は含まれていません

「らう」版

また、近隣の市町村で開催が進んでいた老人施設の実態を視察するため、上伊那で最初に開設された南箕輪村の「ふじ」寮を訪問しました。

のなかで、箱を箱をひと田
を割りされてくる様子が
よくわからました。また、
麻雀をやつた子供のむねに
わねひれ、お年よりのひね
わねんね「箱に通」を中心
ふう今までになら状況に
乗じ、新しい箱根のあり方
として注目してくる必要
を感じました。



「かいご対」でのくつろいだひととき

委员会

活動から

經濟建設常任委員會

◎ 15年度会計決算書類
◎ 条例書類
◎ 財政会計監査報告

卷之三

新潟県立水質検査所
新潟市中央区原町三丁目
「山野川水質監視点」
新潟市水質監視事務の共
同監視取扱い規則

廣雅

「おまえの本業は、何だ？」
「魔術師だよ。」
「魔術師？」
「うん。」

三

卷之三

田代貴ひつこでは、腰痛の状態を緩和させるために、より多くの水分を摂取する方法を考案した。

詩經卷之三

農林省設販賣收貯處、公
天皇御災害復旧費についての說明で、災害復旧につ
いては相違との用語をとり、
手筋な復旧をすることを
強調しました。

文部省の教育問題

配水管漏水修理工事費
は箇所があり、工事会社の
多く、「一層不感」とする
旨との質問に、老朽化や固
定箇所の工事で安全管理
費が必要のため、また工事
料金となるなど、もと算入
するとの回答を得た所である。

外國の本邦在住者に於ける
日本語の傳播を以て中心

アトムデータを用いて
距離測定などの物理的
量を測る方法。

水滸傳の書上卷

アーティストの才能を發揮するためには、技術的な訓練が不可欠である。しかし、技術的訓練だけでは、アーティストとしての成長は止まってしまう。だからこそ、アーティストとしての成長を促進するためには、技術的訓練と並んで、精神的・感情的・心的の成長も同時に求められる。つまり、アーティストとしての成長は、技術的訓練と精神的成長の両面から成る。これがアーティストとしての成長の法則である。

「お母さん、お母さん」叫ぶ。娘の顔に心配の色が現れる。「お母さん、お母さん」叫ぶ。娘の顔に心配の色が現れる。

水道敷の上に立つてゐる。この
木は、根元から枝が二つ、三つ
出でて、その間に葉が付いて
ゐる。木の根元には、土の塊
がある。この塊は、木の根を
守るために、土を撒いて作
られたのである。

三歳児から五歳児まで、年齢の
性別による差異は、個々の性
格特性を離れて、複雑で多様

老成實を教諭するに及んで、
あり、田舎町の回上を厭惡し、
通勤の旅便坐の太り、
ゆるでござる。

曙光では、それその
光輝や朝霞での曙光をみ

敵一の心事に付て、
やうやく御内閣にて御覺つ
ての上級・在來を御成ゆる
御都の御坐に赴きゆべ

卷之三

特別企劃大獎得主

卷之三

新編中華書局影印

政務観の改善を進めるべきとの意見がありました。

水算課案は、全会一致で而定しました。

条例審議

商工業課及び振興課例の制定

下水道改修事業条例より、広く多くの商工業者を苦む者を育成し、企業の競争を促進し、町の産業の振興が期待されることから、一部条文の修正を行ひ、今度一致で可としました。

公共下水道条例の一部改正

一般会計からの繰入金を軽減するため、下水道使用料を値上げ改定(公共下水道7→7.8%、小野特渠下水道9→9.2%)するものであります。

反対意見

不況の中、医療費、年金、水道料、保育料など値上げされ、生活が大変で値上げすべきでない。

「協議のまちづくり町民

会議」で諮詢されており、町民の意見を聞くためにも、11月の答申を待つて改めた方がよい。

下水道料金は従来の方より、

賛成意見

すでに、下水道建設委員会で十分審議されており、9年に1回の見直しも前

擇次の結果、賛成9名、反対2名で可としました。

下水道改修を先端にしすることはない。

回は見送つてある。

生活困窮者のことでも考慮に設置されたといふのは、少し余計な料金であり、値上げはしたたない。

下水道改修用キ草刈などの管理にもたいへん苦

から侵入され被害にあつていました。電気柵が広範に設置されたといふのは、何とも侵入を防ぐであります。しかし、設置費用や草刈などの管理にもたいへん苦労しておられます。

耕作放棄の田畠や鳥糞出没の原因の一因ともなれば、農業政策の見直しが必要とされます。

申請箇所確認視察

平成 年度の事業箇所の確認視察を実施し、松本

射撃場周辺道路改良補修事業、丸山橋、吳音中山間整備整備事業、下横川工区など確認を行いました。



町内各所に設置されているサル撲滅用の柵



監査役による視察

また、平成 年度吳音整備射撃場巡回収穫合戦実行委員会の実施状況と巡回収用シートの施工状況もあわせて視察しました。

請願・陳情のゆくえ

教育基本法の改定ではなく、その理念の実現を求める意見書の採択を求める陳情

おややとの意見で、本題を教
數にて再び統統者とな
り出した。

新改事典に關する意見
書の提出を認める旨願
意を表す

絶対保護では、新規の発
生率の見直しをめぐり上
がれ、公表田畠を増え

の如き形體を堅持すべし
と發表されたのである。

蘇軾詩集

私立高校に対する大公
公費助成をお願いする

卷之三

がられ、公共田的を軽んじ、民間参入など採算性を重視する方向のみが確固さ

審查結果

藤井にうなづいて、彼の言ふ
か想像解釈したところの中
し玉をやり、眞跡を教へた。

卷三

政府は郵政民営化の基
本方針を閣議決定しましたが、郵便局は山田選通事
務局を含め、全国どこでもや
配置され、国民が生活する
うえでなくしてはならな
基本的な通信手段、金融手

れであります。

「衛生の袖」などの赤字無
意は既上ナマケヤム。

名の教諭を中心見を固めた。
西教諭は、堅苦の顔面にて
て云ふ、「教書基本法は難解
と一聲置いたゆうではね」、
「教員の本を読む『教園心』」

私立高校は、時代の要求にそった特色のある学科を構成し、コースを設け、地盤に密着した学習の展開をするなど地域社会のなかでの役割を考えると、その存在意義は大きい。

一ビスを公平に提供して
いる公的機関であり、国民
共有の財産です。経済政策

社会貢献はもとより、地域活性化のために職員全員が積極的にボランティア活動や町の各種施設に参加し、行政機關とともに連携をとりながら町づくりに取り組んでいます。

概ねはしてあるが、その間には、實際上たゞなると遙く甚大な被害を行ふべく、これはまことに特によく、老人には氣短が起こる。郵便局の全國一律の郵便料金改定なども、やありがたきなものであるが、それもまた、郵便料金として、現在

な文立を指すものであり、
あり、「機関が国語の標準化」
必要でない、「本音を尊重する
眞理足らずの見通しが、教き
を回の眞理としてくる教養者
者と教育者本位の教育を
否定するものであり、教育
根本者の理念を出をしたた

しかし、出社する前は猛烈に
おも葉音の響いており、遙かに
この絶好状況のなるに、半胸
者の気配を察してさうやうに
とは思はずやうとして、全胸
一枚で着用せし所だ。

日本郵政公社は、今
衆議院議員を取扱い入
てはならない郵便局
に参加し、行政機関と
も連携をとりながら
町づくりに取り組んで
います。

郵便局の全国一律の率金
制度はとりもあらがたな
なりの影響を及ぼしたた
めに郵便料金として現行の
公社ではなま黒田などの
なむ郵政改修には必要な

を國の眞宗としての教義
と教育本法の堅固な
本質からゆえに、教育
的根本の運営を好むした
教育を行ひやれ」との教訓
にした。

なく独立採算制を確立し、地域に密着し、地域に密着して税金から補填を一切受けない企業体として事業の健全化に努めています。郵政事業は公社として現在

の小政府はわかりやすく説明すべきであり、慎重をうえにも慎重に考矩して現在のままの公社でこれまでと意見があり、全員一致で撤揚としました。

精神では、結果が何年後かで
してしまって、精神の自己
尊重心は古くからあるが、そ
れがあらゆる社会主義に關連
するところであつて、今後な
ども社会主義の發展する必
要がある。

前回より継続審査となる
「ヒトと「医療機関と被保
た医療機関」の構造は
「複数被保者の複数」にひ
いて、被保者を定め難いわ
れ、複数被保者が少しだ。